
令和 2 年（２０２０年）６月定例会大綱質疑（案）       公明党議員団 

 

「議⾧ 13 番」 

それでは、議⾧より許可を頂きましたので、公明党議員団を代表して、大綱質疑を行いま

す。よろしくお願いいたします。 

初めに、 

●議第 6 号三条市コロナウイルス感染症対策基金条例の策定について、お伺いします。 

・新型コロナウイルス感染症対策を推進するために基金を設置することから条例を策定す

るもの。としています。まず、期間は、どのくらいに想定するものか。伺いします。 

 

●議第２１号令和２年６月補正予算より、伺います。 

◯新型コロナウイルス感染症に備えて、庁内 LAN 管理費 1318 万 1 千円についてでありま

す。 

・テレワークや WEB 会議等に必要な機器購入とゆう事で有ります。まず、何を購入するの

か。テレワークやウエブ会議での機器は、通常業務でも使うのか、または、第 2 波第 3 波、

が出た時の対応は、どのように考えるのか。お伺いします。 

 

 

●GIGA スクール構想に伴う学校の情報通信環境の整備事業より 

・GIGA スクール構想は、全国の小中学生 1 人にパソコンやタブレット端末を 1 台確保し、

学校内に高速・大容量の通信ネットワークを構築する計画であります。文部科学省は、2020

年度第 1 次補正予算に関連経費 2292 億円を計上し。4 年間から今年度内へと大幅に前倒し

して実施することになりました。 

 学校の ICT 環境整備は、教育の質向上につながると期待されています。校内での双方向

型の一斉授業や、子ども一人一人の状況に応じた個別学習、ネットや動画を活用した授業

などが可能となるという事であります。 

 

 

◯遠隔教育環境整備事業費 196 万 6 千円について、 

学校が使用する遠隔学習に対応した設備の整備をする。との事であります。 

・動画配信へ向け、学校において、試作動画を作成していますが教材の共有はどのように

考えているのか。 

・設備の整備となっていますが、何を購入して、各学校への配備はどのように考えている

のか。お伺いします。 

•通信環境の整わない家庭へのモバイルルーターの貸与の為の購入は、どう考えているのか。 

お伺いします。 



 

〇 小学校施設整備費、中学校施設整備費、小中一体校施設整備費における。 

システム設定委託料は、校内の通信ネットワークの整備という事ですが、高速大容量のネ

ットワーク環境は、効果的な ICT 環境は重要です。 

・学校ネットワーク環境の整備について、どのような工事するのか。また、工事請負費に

ついてですが、工事期間は、いつ頃になるのか。整備計画について、お伺いします。 

〇小学校費 中学校費、小中一体校費のコンピュータ費について、児童生徒の学習用端末

等の整備、通信料となっています。まず、購入する機器はパソコンなのかタブレットなの

か、お伺いします。 

・一人 1 台との計画ですので、今まで以上に、情報モラル教育の充実や有害情報対策など

に取り組まなければなりません、どのように取り組むのか。お伺いします。 

 

最後に、 

●報第３号令和２年補正予算（６月４日専決処分）より 

〇地域ブランド推進費８００万円について、新型コロナウイルス感染症の影響により落ち

込んだ観光需要の早期回復を図るため、感染拡大を予防する新しい生活様式を実践しなが

ら安心して楽しめる観光資源の情報を、新聞や Web を通じて発信する。としています。 

新聞等の広告は、何回公告をするのか、Web の発信は、どこの媒体を考えているのか、お

伺いします。 

 

以上で大綱質疑を終えます。 


